

## Sortie motos ACA 68 : dimanche 9 mai 2022

Cette fois la météo était du côté des participants de cette belle balade de près de 300 km dans nos départements et pays voisins.

---

14 motos et 21 participants pour cette très belle journée. Jean-Michel notre guide du jour nous propose un parcours en direction de Saint-Louis, Ferrette et Lucelle, un court passage par le Jura Suisse et Sainte Ursanne vers le département du Doubs pour un premier arrêt à Saint Hyppolite. Pont de Roide, L'Isle-sur-le-Doubs, Lure pour arriver à Saint Sauveur (Luxeuil-les-Bains) pour le déjeuner. Le retour se fera par Le Thillot, Saint-Maurice-sur-Moselle, Le Ballon d'Alsace, la Vallée de Masevaux, Guewenheim, Michelbach et Heimsbrunn.

La prochaine sortie aura lieu le 12 juin 2022 : rendez-vous tous pleins effectués à 8h45 à la station essence du centre commercial Carrefour d'Illzach-Modenheim (départ 9h). Les sorties sont ouvertes à toutes et à tous et les idées de balades sont toujours les bienvenues !